

Einladung zur Vortragsreihe

Lebensfragen im Alter

Abschied nehmen – Wie lässt sich das Lebensende gestalten?

Departement Soziales
Fachstelle Alter und Gesundheit
stadt.winterthur.ch/lebensfragen

Stadt Winterthur 

**PRO
SENECTUTE**
| Kanton Zürich

Mit Unterstützung von
Pro Senectute Kanton Zürich

Dienstag, 28. Januar 2020
14.00 bis 16.00 Uhr

Alte Kaserne
Technikumstrasse 8
Winterthur

Eintritt gratis

Abschied nehmen – Wie lässt sich das Lebensende gestalten?

Pflege am Lebensende

Die Spitex und die Alterszentren der Stadt Winterthur zeigen auf, was die Pflege eines sterbenden Menschen bedeutet und welche Unterstützungsmöglichkeiten zur Verfügung stehen.

Sterben konkret: Was läuft im Körper ab?

Dr. med. Danny Anthony, Chefarzt medizinischer Dienst der städtischen Alterszentren, erklärt, was im Augenblick des Todes im Körper passiert.

Todesfall und Bestattung

Das Bestattungsamt als Teil der Friedhofverwaltung erläutert, welche Vorbereitungen für den eigenen Tod getroffen werden können. Zudem stellt es den Ablauf bei einer Todesfallanmeldung vor.

Leben, Sterben, Abschied nehmen

Mit Blick auf die Vergänglichkeit bekommt das Leben eine andere Perspektive. Ref. Pfarrer Roland Klee, Seelsorger in den städtischen Alterszentren, skizziert Qualitäten und Chancen einer Lebens- und Sterbenskultur, die die eigene Vergänglichkeit im Bewusstsein hält.

Programm

13.30 Uhr Türöffnung

14.00 Uhr Begrüssung durch Stadtrat Nicolas Galladé

Referat 1: Pflege am Lebensende

Referat 2: Sterben konkret: Was läuft im Körper ab?

14.45 Uhr Pause mit Möglichkeit zu persönlichen Gesprächen

15.15 Uhr Referat 3: Todesfall und Bestattung

Referat 4: Leben, Sterben, Abschied nehmen

16.00 Uhr Ende der Veranstaltung

Nächste Veranstaltung

Dienstag, 25. August 2020